

Jalin Silaturahmi, Kapolresta Terima Kunjungan Ketua Umum GMKI Cabang Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 7, 2021 - 11:26



Mataram NTB - Ketua Umum Gerakan Mahasiswa Kristen Indonesia (GMKI) Cabang Mataram Prandy A.L Fanggi, S.H langsung diterima Kapolresta Mataram, Kombes Pol Heri Wahyudi, SIK, Selasa (06/07/2021) diruang kerjanya saat melakukan silaturahmi sekaligus koordinasi terkait keamanan di Kota Mataram dan meminta dukungan dalam pelaksanaan kegiatan Rapat Kerja

Cabang (RAKERCAB) GMKI yang akan di selenggarakan pada tanggal 9 Juli 2021 mendatang.

Dalam pertemuan tersebut, Kapolresta menyampaikan, komunikasi dan sinergitas antara Kepolisian dan Organisasi kepemudaan begitu penting dijaga. " Terima kasih atas kedatangannya hari ini, sekiranya ini menjadi perhatian bersama untuk kita menjaga keamanan di Kota Mataram. Bagi saya, kita dalam silaturahmi ini mendapatkan titik temu terkait sangat pentingnya menjalin kerja sama, saya berharap hubungan yang harmonis ini antara Polresta Mataram dan GMKI dan organisasi mahasiswa lainnya dapat dipertahankan, karena dengan komunikasi hal-hal yang 'mungkin dianggap masalah dapat ditemukan solusinya," ujar Kapolresta.

Dalam silaturahminya, Ketua Umum GMKI Cabang Mataram menyampaikan beberapa hal diantaranya terkait meminta dukungan dan doa kepada Kapolresta Mataram untuk menggelar kegiatan Rapat Kerja Cabang GMKI yang akan diselenggarakan pada tanggal 9 Juli 2021 mendatang, yang rencana pelaksanaannya akan digelar di aula PGRI / Pendopo Walikota Mataram. kemudian disampaikan juga terkait penanganan masalah dan tugas-tugas Polri yang perlu didukung masyarakat." Bagi Prandy peran Kepolisian yang maksimal dalam menjalankan tugasnya perlu diberikan apresiasi, disisi lain masyarakat juga tetap memberikan masukan bila dalam pelayanan Kepolisian ada hal-hal yang belum sesuai dengan yang diharapkan, Ungkapnya.

Menanggapi apa yang disampaikan oleh Ketua Umum GMKI Cabang Mataram, terkait rencana Rapat Kerja Cabang GMKI yang akan digelar dalam beberapa hari kedepan, Kapolresta mempersilahkan untuk penggelaran kegiatan tersebut, namun dalam pelaksanaannya tetap menerapkan Protokol Kesehatan secara ketat dan bagi panitia penyelenggara agar betul-betul memperhatikan jumlah peserta yang hadir. " Jumlah peserta agar dibatasi sesuai dengan anjuran pemerintah untuk menekan penyebaran Covid-19." katanya.

Selesai berbincang hangat, Ketua Umum GMKI Cabang Mataram Prandy, undur diri dan meminta kesediaan Kapolresta untuk berfoto bersama. Seluruh Kegiatan silaturahmi berjalan dengan aman dan lancar.(Adbravo)